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Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao departamento competente, solicitando informar 

sobre a possibilidade de implantar uma faixa elevada, se possível da largura de uma carreta, na 

Avenida Júlio de Paula Claro, entre a entrada das Empresas LATASA Unidade 1 e Unidade 2, 

no bairro Feital, além de dar segurança, facilitaria a travessia dos materiais de um lado para o 

outro da Avenida. 
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Considerando que se trata de uma avenida muito transitada por caminhões, carros e funcionários 

desta Empresa e das Empesas adjacentes, e a implantação de uma lombada ou faixa elevada dará 

mais segurança aos transeuntes, pois a fábrica tem dos dois lados da Avenida. 

e 
	

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

departamento competente, solicitando informar sobre a possibilidade de implantar uma faixa 

elevada, se possível da largura de uma carreta, na Avenida Júlio de Paula Claro, entre a entrada 

das Empresas LATASA Unidade 1 e Unidade 2, no bairro Feital, além de dar segurança, 

facilitaria a travessia dos materiais de um lado para o outro da Avenida. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de setembro de 2021. 
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